

## Expo Carreras 2015

Escrito por

Sábado, 14 de Noviembre de 2015 21:05 -

---



Organizado por la Dirección de la Juventud, se desarrolló la Expo Carreras 2015 con el objetivo de brindar información de las distintas alternativas académicas educativas que cuenta el estudiante de nuestra región al momento de finalizar la secundaria

La exposición se realizó en el salón vidriado de la Expo Yerba contando con la presencia de numerosos alumnos de los distintos establecimientos escolares locales deseosos de conocer las ofertas educativas de la región

Fabián Skuarek Director de la Juventud señaló: “Han participado más de doce instituciones con sus propuestas, siendo muy importante para los chicos de quinto para que puedan apreciar las ofertas académicas que tienen dentro de Apóstoles y en la región como ser: La UNAM, Fundación Barceló, Alas y Raíces, además de todas las carreras terciarias de la localidad, ha sido una muy buena oportunidad para los jóvenes de la ciudad dándoles a conocer las alternativas a las cuales pueden acceder y las condiciones que son necesarias para ingresar a las distintas carreras

